

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Christian LeBlanc

<https://www.cadre21.org/membres/leblancc-feep-qc-ca>

Date d'obtention : 2020-08-14 15:36:33

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ? Ces apprentissages sont essentiels et se doivent de faire partie d'un curriculum transversal dans un contexte scolaire. Je crois que les parents de nos élèves se doivent aussi sensibilisés par les enjeux liés à la cybersécurité.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Bien que je connaissais bien plusieurs éléments présentés dans ce cours, j'aurai à ajuster certaines de mes pratiques. Comme par exemple, cesser d'enregistrer automatiquement les mots de passe sur mon ordinateur ou sur mon téléphone mobile.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

En toute franchise, je pense que les jeunes y verront un cadre très rigide dans un premier temps ... et une perte de temps de devoir mettre en place toutes ces pratiques. Par contre, la modélisation des agissements responsables et les moments de sensibilisation finiront par faire leur chemin et auront un impact significatif chez les élèves.